Voies rapide, sèche, humide

- "Ordo Ab Chao" - N°83 - Page.72 -Sept 2021-Page 72/73 -"Du 3eme au 4eme degré quelle évolution ? " "Du Maî ai Maî Sec" - Pierre DAR:: -

Page 72 :

La voie rapide, la voie sèche de l'initiation en Loge symbolique transmet sans conteste l'essentiel, l'influence spirituelle et l'enseignement traditionnel qui mettent en capacité de devenir, mais il manque à celui qui reste sur cette seule voie, le bagage de la méthode par laquelle, fait de Lumière et de Ténèbres, il apprendra comment les séparer avant de les refondre dans une « communion » qui donne la pleine puissance de la liberté.

Ce sont les symboles et les mythes et légendes des rituels des Ateliers de Perfection qui vont asseoir l'instruction des frères aux fins qu'ils puissent suivre l'authentique chemin de Lumière qui impose de connaître la bonne façon de descendre sur les ailes du corbeau dans les profondeurs de soi, puis la manière de monter sur celles de la colombe dans les hauteurs, jusqu'à ce que tout soit accompli.

Page 73

Connaitre avec la pensée est chose facile, mais faire descendre cette Connaissance dans le cœur où elle devient pure Lumiere c est-a-dire toute la voie en est une autre, c'est même la seule alchimie qui vaille. Le chemin n'est pas bien long, tout Juste une coudée au plus de la tête au cœur, mais combien accomplir cette petite distance est ardu. Voila qui Justifie que cette transformation emprunte bien souvent la voie humide, celle de la voie la plus longue, celle qui fait alterner peines et joies, Lumière et Ténèbres.

Nous nous sommes volontairement engagés sur cette voie mes très chers frères en accédant au quatrième degré qui n'est autre pour ce qui me concerne, que la mise en conscience des affirmations du Prologue de Jean qui préside à nos travaux :

« Au commencement était le Verbe,
Et le Verbe était avec Dieu,
Et le Verbe était Dieu.

Il était au commencement avec Dieu.
Tout fut par Lui
Et sans Lui rien en fut.
Ce qui fut en Lui était la Vie
Et la Vie était la Lumière des hommes,
Et la Lumière luit dans les ténèbres
Et les ténèbres ne l'ont pas saisie. »

Verbe, Vie, Lumière, Ténèbres sont les éléments clés de l'initiation au quatrième degré qu'il nous faut apprendre à mettre en harmonie.